
 
 

L’an deux mil dix-huit, le 5 juillet à 20 heures 30, le conseil municipal de la commune, régulièrement convoqué, 
s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur 
LELARGE Jean-François 
Présents : Mesdames et Messieurs LELARGE - DELATOUCHE - SUREAU – BARBIER- DAVIAU - 
BLANCHOUIN - BRETON – GERAY – ANTOINE - JOUANNE – BAUDRY - CHARTIER - FINET   
Excusés : Monsieur Hubert POMMERET a donné pouvoir à Madame Françoise FINET  
Monsieur Bertrand CHEVALIER a donné pouvoir à Monsieur Sylvain SUREAU 
Madame Corinne NOUVIAN a donné pouvoir à Madame Edith BARBIER  
Monsieur Robert DENEAU a donné pouvoir à Monsieur Yvon CHARTIER 
Absente: Corinne JOURDAIN 
Secrétaire : Lydia JOUANNE  
Nombre de membres : 18 Afférents au conseil municipal : 18 - en exercice : 18 – qui ont pris part à la 
délibération : 17 
Date de la convocation : 29 juin 2018 – Date d’affichage : 12 juillet 2018 

 
ORDRE DU JOUR 

 
AFFAIRES SCOLAIRES 

1. Règlements des services garderie, étude dirigée et restauration scolaire : modification  
2. Tarifs : modification 
 
PERSONNEL COMMUNAL 

3. Création emploi permanent adjoint technique 32 h 
4. Réorganisation services périscolaires : avis du centre de gestion  
5. Recrutement poste responsable médiathèque : information 
 
URBANISME 

6. Compte rendu annuel Opération « Les dix setiers 4ème tranche » : approbation  
7. Aménagement terrain sportif Dix setiers IV 
8. Cœur de village : choix de l’aménageur  
9. Recours CAA : information 
10. Acquisition terrain pour agrandissement cimetière Montmureau : approbation  
11. Division parcelle A 36 : information 
 
FINANCES 

12. Indemnité gardiennage église : vote 
13. Travaux subventions obtenues : information 
 
TRAVAUX/VOIRIE 

14. Signalétique Médiathèque  
15. Création Chemin rural dit du Cimetière de Montmureau : division parcellaire 
16. Travaux voirie rues de Beauce et des Courraz : information 
17. Travaux en cours : information 
-  Voie liaison RD 910/RD 127  

- Mairie salle du conseil municipal 

- Restructuration et extension du complexe sportif 

 
INTERCOMMUNALITE 

18. Programme pluriannuel enfouissement réseaux  
 
CADRE DE VIE   



 
 

19. Plantations et haie bocagère : information 
20. Association « Les jardiniers de Barjouville »  
 
DIVERS 

21. Visite école maternelle Nicolas Vanier le 9 juillet 2018 Société Terral  
 
Approbation des procès-verbaux des séances du conseil municipal du 27 mars, 12 avril 2018 et 7 juin 2018 
Les conseillers municipaux ont été destinataires des procès-verbaux des séances des 27 mars, 12 avril et 7 
juin 2018. 
 
A l’unanimité des membres, le conseil municipal approuve les procès-verbaux des séances des  
- 27 mars 2018 
- 12 avril 2018 
- 7 juin 2018 – observation de Lydia JOUANNE – erreur sur son nom sur la 1ère page 
 
AFFAIRES SCOLAIRES 

1. Règlements des services garderie, étude dirigée et restauration scolaire : modification  

 
Mme Barbier, Maire Adjoint chargée des affaires scolaires et périscolaires, informe les conseillers municipaux 
qu’il y a lieu de procéder à des rectifications mineures sur les règlements garderie, restaurant scolaire, étude 
dirigée, portant notamment sur la suppression des services le mercredi (garderie du matin et du midi) et sur 
les avis d’imposition à fournir (mention dernier avis connu à la date de l’inscription). 
 
Un échange a lieu portant sur l’inscription à la journée à la garderie, sur l’accueil à la journée à l’accueil de 
loisirs le mercredi, sur les tarifs et notamment le nombre d’enfants hors commune fréquentant les différents 
services. 
 
Les règlements des services périscolaires : restauration, garderie et étude dirigée sont adoptés à l’unanimité 
des membres. Ils seront annexés à la présente délibération. 
 
2. Tarifs : modification 

 

Madame Barbier Edith, Maire Adjointe chargée des affaires scolaires et périscolaires informe l’assemblée 
municipale qu’il y a lieu de procéder à des modifications mineures relatives aux tarifs des services périscolaires. 
 
Il s’agit de la suppression : 
- du mercredi après-midi avec repas pour l’accueil de loisirs sans hébergement. 
 
- Garderie : 
- suppression journée complète : détail matin et soir 
 
Le reste est inchangé. 
 
Les tarifs des services périscolaires : restauration, garderie, étude dirigée et accueil de loisirs sans héberge-
ment sont adoptés à l’unanimité des membres. Ils seront annexés à la présente délibération. 

 
PERSONNEL COMMUNAL 

3. Création emploi permanent adjoint technique 32 h 
Le Maire, rappelle que conformément à l’article 34 de la loi du 26 janvier 1984, les emplois de chaque 
collectivité ou établissement sont créés par l’organe délibérant de la collectivité ou de l’établissement.  
 



 
 

Il appartient donc au Conseil Municipal de fixer l’effectif des emplois à temps complet et non complet 
nécessaires au fonctionnement des services en mentionnant sur quel grade et à quel niveau de rémunération 
il habilite l’autorité territoriale à recruter. En cas de réorganisation de service, la décision est soumise à 
l’avis préalable du Comité Technique (CT).  
 
Compte tenu de la réorganisation des services périscolaires ainsi que des besoins à l’école maternelle et 
au restaurant scolaire. 
 
Cet agent sera amené à exercer les missions ou fonctions principales suivantes :  
 

� Assistance au personnel enseignant pour la réception, l'animation et l’hygiène, la sécurité et l’aide 
des jeunes enfants en âge de scolarité maternelle, 

� Entretien ménager des locaux, 
 

 
L’échelonnement indiciaire, la durée de carrière et les conditions de recrutement de l’emploi ainsi créé 
sont fixés conformément au statut particulier du cadre d’emplois d’adjoint technique. 
 
Il bénéficiera des primes et indemnités afférentes à son grade instituées dans la collectivité s’il remplit 
les conditions d’attribution pour y prétendre.  
 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, décide : 
 

1) De créer, à compter du 1er septembre 2018, un emploi permanent d’adjoint technique à 

32 heures par semaine en raison de la réorganisation des services périscolaires ainsi que 

des besoins à l’école maternelle et au restaurant scolaire. 
 

2) D’autoriser le Maire :  

- à recruter, le cas échéant, un  agent  pour pourvoir cet  emploi et à signer le contrat 

de recrutement suivant les modalités exposées ci-dessus. 

 

3) D’adopter la modification du tableau des emplois ainsi proposés et dit que les crédits 

nécessaires à la rémunération de ou des agents nommés et aux charges sociales s’y rap-

portant seront inscrits au Budget aux chapitre et article prévus à cet effet. 

  
4. Réorganisation services périscolaires : avis du centre de gestion  

Madame Le Maire adjoint chargée des affaires scolaires expose : 
Le décret n° 2017-1108 du 27 juin 2017 relatif aux dérogations à l'organisation de la semaine scolaire dans les 
écoles maternelles et élémentaires publiques a été publié au Journal Officiel du mercredi 28 juin 2017. Ce 
décret permet de déroger à l’organisation actuelle de la semaine scolaire. 
 
En ce cas, l’autorité territoriale doit redéfinir l’organisation du temps de travail des agents affectés à ces 
missions (modification de l’organisation du service et, le cas échéant, baisse du temps de travail et/ou suppres-
sion de postes). Afin de réaliser ces modifications, l’autorité territoriale doit recueillir l’avis du comité tech-
nique. 
Les conséquences sur l’organisation des services et sur les situations personnelles des agents devront être 
appréciées au cas par cas. 
La mise en œuvre de ces dérogations est possible dès la rentrée scolaire de septembre 2018. 
 
Madame le Maire Adjoint chargée des affaires scolaires rappelle l’accord de l’inspection académique pour l’or-
ganisation de la semaine à quatre jours dès le 3 septembre 2018 dans les écoles maternelle et élémentaire : 
Lundi, mardi, jeudi, vendredi : 8h30-11h30-13h30-16h30 
 



 
 

Madame le Maire Adjoint chargée des affaires scolaires expose au conseil municipal que le service périscolaire 
qui comprend sept agents qui sont chargés de différentes tâches sur des lieux différents pendant l’année 
scolaire et durant les vacances scolaires. (Restauration scolaire - surveillance pendant la pause méridienne/mé-
nage école élémentaire, maternelle, gymnase, atelier communal, vestiaires foot, foyer culturel et des bâtiments 
communaux/ garderie du matin et du soir et du mercredi midi, assistance aux professeurs des écoles à l’école 
maternelle et aux animateurs durant les temps d’activités périscolaires, remise de clés …). 
 
De plus, un agent fait valoir ses droits à la retraite à compter du 1er août 2018. Il sera remplacé par une 
personne sous contrat pour accroissement d’activités pour tenir compte des impératifs du service et notam-
ment : 
- Des travaux dans les bâtiments communaux : mairie – gymnase qui modifient les horaires hebdomadaires 
des agents  
- Ouverture d’une médiathèque en remplacement d’une bibliothèque avec une plus grande amplitude horaire 
d’ouverture, des animations pour un public intergénérationnel. 
- La suppression des Temps d’Activités Périscolaires 
- La suppression de la garderie du mercredi matin, midi. 
- Le ménage des locaux le mercredi 
Actuellement, la commune fait appel également à une société de nettoyage. Une très grande partie de cette 
prestation sera réaffectée aux agents. 
De plus, le centre aéré occupe les locaux de l’école maternelle pendant les vacances scolaires. Il est donc 
demandé aux agents chargés de l’entretien durant les vacances scolaires de travailler le samedi sur un volume 
horaire de 6 heures. En effet, il s’agit de remettre les locaux en parfait état de propreté avant la reprise des 
cours. 
La situation de l’agent chargée de l’entretien du complexe sportif s’est compliquée depuis le début des travaux 
juin 2018. Elle s’étalera jusqu’en février 2019. D’un commun accord, il a été décidé entre la collectivité et 
l’agent de lisser jusqu’au 31 décembre 2018 les horaires. Ainsi, cet agent sera amené à effectuer des rempla-
cements, des tâches d’entretien dans différents bâtiments communaux. 
Suite à cette décision, des rencontres individuelles et collectives ont eu lieu avec les agents du service péris-
colaire afin de préparer l’organisation à mettre en place au 1er septembre 2018. Il a été précisé que la collec-
tivité allait devoir se prononcer en décembre 2018 sur le renouvellement ou non de la Délégation Services 
Publics pour l’accueil de loisirs pendant les vacances scolaires. Si le centre aéré n’était pas maintenu, il y aurait 
lieu de réorganiser le service périscolaire. Une attention particulière a été portée sur le fait de répartir les 
heures relatives au centre aéré sur plusieurs agents. 
 
Vu l’avis favorable N°2018/RS/105 du 28/06/18 du Comité technique du Centre de Gestion 28. 
 
A l’unanimité des membres, le conseil municipal approuve ladite réorganisation ainsi présentée. 

 
5. Recrutement poste responsable médiathèque : information 

 
Madame Barbier Edith, maire adjointe chargée des affaires scolaires et périscolaires, informe l’assemblée 
municipale qu’un agent a été recruté pour le poste de responsable de la médiathèque à raison de 15 heures 
/semaine. Elle prendra ses fonctions le 1er septembre 2018. Sa mission est de dynamiser le fonctionnement de 
la médiathèque. 
 
Madame BARBIER Edith expose que la médiathèque aura une plus grande amplitude horaire (12 heures) répon-
dant ainsi aux critères de labellisation. 
 
Le conseil municipal prend acte. 
 
 
URBANISME 



 
 

6. Compte rendu annuel Opération « Les dix setiers 4ème tranche » : approbation /CONTRAT CON-

CESSION AMENAGEMENT OPERATION « DIX SETIERS 4EME TRANCHE »/ ARRETE DES COMPTES 

 
Les conseillers ont été destinataires des documents de travail. 
 
Monsieur le Maire informe le conseil municipal que la SAEDEL lui a notifié le compte-rendu d’activités compre-
nant : 
- La note de conjoncture  
- Le bilan prévisionnel actualisé pour 2017 
- Le plan de trésorerie prévisionnel 
- Le tableau des acquisitions et cessions immobilières 2017 
concernant le programme « Les Dix Setiers IV » (convention du 12 octobre 1999, prorogée jusqu’au 12 octobre 
2020). 
 
Après examen, le conseil municipal approuve ledit dossier à l’unanimité. 

 
7. Aménagement terrain sportif Dix setiers IV 

 
Monsieur le Maire adjoint chargé des finances expose que dans le cadre de préparation des dossiers de sub-
vention 2019, il propose la création d’un terrain sportif aménagé, terrain de boules, jeux d’enfants au droit du 
lotissement des dix setiers IVème tranche pour la partie comprise entre voie RD810 et le lotissement des dix 
setiers IV. Un plan de situation est présenté. 
Cette zone pavillonnaire aura ainsi un espace dédié aux loisirs, à la convivialité, aux échanges et aux pratiques 
sportives. 
L’opération « des dix setiers » fait apparaître un résultat comptable de 428 657€. Il propose d’attribuer une 
somme de 150 000€ pour la réalisation de cet équipement sportif et de solliciter les subventions correspon-
dantes. 
 
Un débat s’instaure portant sur les délais de réalisation, les demandes de subvention, le financement. 
 
Le conseil municipal, par 16 voix pour, 1 voix contre (Michèle Baudry) donne son accord pour la création de cet 
espace et charge Monsieur le Maire de monter les dossiers et l’autorise à signer tous les documents. 
 
8. Cœur de village : choix de l’aménageur  

 
L’objet de la présente consultation est de confier à un concessionnaire, l’aménagement de la ZAC Cœur de 
Village. Cette consultation est destinée à sélectionner l’organisme avec lequel la commune de Barjouville 
contractera une concession d’aménagement en application de l’ordonnance n°2016-65 du 29/01/2016 et de son 
décret d’application n 2016-86 du 1er février 2016 relatifs aux contrats de concession et des articles R.300-4 
et suivants de code de l’urbanisme. 
La ZAC Cœur de village s’étendant sur un périmètre de 2.4ha, a pour objectifs principaux de : 
- Donner une véritable centralité au centre bourg par la définition d’une nouvelle composition urbaine dense 

et articulée depuis les équipements collectifs existants les plus structurants (écoles,) 
- D’assurer une mixité d’usage en intégrant de nouveaux logements (individuels groupés, intermédiaires et 

semi-collectifs), des équipements collectifs et de services (maison pluridisciplinaire de santé, logements 
seniors…) et si possible des commerces. 

Le programme global prévisionnel des constructions) à réaliser intégrera 60 logements environ. 
Les terrains à acquérir sont très majoritairement privés. 
Le financement de l’opération se base sur un financement assuré par la commercialisation des terrains cédés 
et une participation d’équilibre de la commune. 
 
L’annonce a été publiée le 17/04/18 au BOAMP et Chartres Métropole 



 
 

 
L’ouverture des plis a eu lieu le 25/05/2018 à 14h00. 
 
Une seule offre a été reçue. Il s’agit de la SAEDEL 1 rue d’aquitaine 28110 LUCE 
Une négociation pour mise au point a été entreprise avec la SAEDEL, un rendez-vous a eu lieu le 4/06/2018 
avec la commission désignée. 
 
Le 02/07/2018, la commission s’est réunie compte tenu des critères de sélections énoncés dans le règlement 
de consultation :  
 
Critère n° 1 : pertinence, cohérence et qualité́ de la méthodologie et de la stratégie proposée pour conduire 
l’opération au regard du respect des objectifs poursuivis et des modalités de contrôle de la collectivité, du 
calendrier prévisionnel et du phasage ainsi que le niveau d’engagement en termes de qualité architecturale, 
urbaine, de développement durable et de tenue des objectifs programmatiques  
Critère n° 2 : références  
Critère n°3 : capacités professionnelles et techniques, juridiques, économiques et financières ainsi que les 
aptitudes du candidat à conduire l’opération d’aménagement projetée. 
 
La commission a émis un avis favorable au choix de l’aménageur et propose de retenir la SAEDEL. Un débat 
s’instaure.  
 
Le conseil municipal, à l’unanimité des membres, désigne la SAEDEL de Lucé comme aménageur pour l’opération 
cœur de village et autorise Monsieur le Maire à signer tous les documents afférents à ce dossier. 



 
 

 

 
9. Recours CAA : information 

 
Monsieur le Maire informe l’assemblée municipale du recours du groupe Casino contre la commune au 
PC280241700006 du 30 novembre 2017. 
 
Requête de la SAS Distribution Casino France contre l’arrêté n°PC280241700006 du 30 novembre 2017 du 
maire de Barjouville accordant à la SCCV Barjouville A un permis de construire valant autorisation d’exploitation 
commerciale pour la création d’un ensemble commercial d’une surface de vente de 3 298 m², composé de 3 
magasins non-alimentaires de 1 189 m², 942 m², 1 166 m², dans la zone d’activité de la Torche à Barjouville 
(Eure-et-Loir), ainsi que la décision du 22 mars 2018 du maire de Barjouville rejetant son recours gracieux 
formé contre cet arrêté. 
 
Monsieur le Maire a pris attache avec Me RIVOIRE de la SCP SARTORIO de PARIS pour défendre les intérêts 
de la commune 
 
Le conseil prend acte. 

 
10. Acquisition terrain pour agrandissement cimetière Montmureau : approbation  

 
Monsieur le Maire expose que le cimetière de Montmureau ne dispose plus que de 11 concessions de terrains à 
céder. 
 
Depuis deux années, Monsieur le Maire négocie avec le propriétaire de la parcelle ZA 185 pour acquérir ladite 
parcelle ou partie. 
 
Après plusieurs échanges téléphoniques et courriers, Monsieur le maire a fait le 20/06/18 une ultime proposi-
tion à l’amiable en LRAR aux propriétaires de la parcelle ZA 185 avec une demande de réponse pour le 04/06/18. 
 
Il a été évoqué la possibilité de scinder la parcelle ZA 185 en 2. La commune pourrait en acquérir 5336 m²dans 
l’intérêt général. 
 
A ce jour, aucune réponse n’est parvenue. Il propose donc au conseil municipal de lancer la procédure d’expro-
priation pour acquérir une partie de la parcelle ZA 185 de 5 336 m². 
 
Un débat s’instaure. 
 
Le conseil municipal, après avoir délibéré, par 16 voix pour, 1 vote contre (Arnaud Antoine)  
 
- Autorise Monsieur le maire à négocier à l’amiable l’achat de la parcelle ZA185 soit en totalité ou pour 
partie (5336m²) 

- Et/ou à lancer la procédure d’expropriation pour intérêt général si les négociations n’aboutissent pas pour 
le 1er septembre 2018. 
 
- Autorise monsieur le maire à signer tous les documents afférents à ce dossier dans le cadre d’une vente à 
l’amiable ou d’un dossier d’expropriation pour intérêt général. 

 
11. Division parcelle A 36 : information 

 



 
 

Monsieur le Maire expose à l’assemblée municipale qu’il y a lieu d’établir une convention à intervenir entre la 
commune et l’association des jardiniers en vue d’une gestion partagée de la parcelle A36. De plus, il faut dif-
férencier le domaine privé de la commune et le domaine public. Monsieur le Maire va prendre attache avec le 
Département d’Eure et Loir pour la division de la parcelle comprise entre les deux RD 339.5 et 339. 
 
 
Le conseil municipal, à l’unanimité des membres, donne pouvoir à Monsieur le Maire de prendre toutes les dis-
positions pour diviser la parcelle A 36, rédiger ladite convention à intervenir entre la commune, le Département 
et l’association des jardiniers de Barjouville pour une gestion partagée de la parcelle A36. 

 
FINANCES 

12. Indemnité gardiennage église : vote 

 
Monsieur le Maire expose qu’il a reçu une circulaire de Madame la Préfète d’Eure-et-Loir en date du 19 juin 
2018 qui indique que le montant maximum de l’indemnité annuelle allouée aux préposés chargés du gardiennage 
des églises communales est fixée à compter du 19 juin 2018 à 120.97 € pour un gardien ne résidant pas dans la 
commune. 
 
Actuellement l’indemnité est fixée à 119.55 €. 
 
Le conseil municipal, à l’unanimité des membres, donne son accord pour le versement du montant maximum de 
l’indemnité annuelle pour le gardiennage de l’église 120.97 € pour un gardien ne résidant pas dans la commune à 
compter de l’année 2018. 
 
13. Travaux subventions obtenues : information 

 
Monsieur le Maire informe l’assemblé municipale du résultat des demandes de subvention. 
 
FONDS DE CONCOURS 
- Complexe sportif 60 000 € 2018 – dossier à représenter en 2019 pour 60 000€ 
- Aménagement de sécurité rue de Beauce 40 000€ 
 
 
FDI 
- Aménagement de sécurité rue de Beauce 30 000€ 
- Aménagement de sécurité rue Jean de la Fontaine 30 000€ 
- Complexe sportif fonds structurants 255 000 € 
 
Pour rappel DETR complexe sportif 90 000 € 
 
Le conseil municipal prend acte. 

 
TRAVAUX/VOIRIE 

14. Signalétique Médiathèque  

 
Madame BARBIER Maire adjoint chargée des affaires scolaires expose que la médiathèque va ouvrir en sep-
tembre 2018. 
Le mobilier sera livré semaines 34 et 35. 
 
Le déménagement du modulaire est prévu semaine prochaine. 
 
Il faut donc identifier le bâtiment afin d’en faciliter l’accès au public. 



 
 

 
Elle a rencontré une société qui va établir un devis pour pose de lettrage sur la façade du foyer culturel et un 
panneau d’information des horaires d’ouverture sur le vitrage fixe de la coursive. 
 
Mme BARBIER sollicite l’assemblée municipale sur la dénomination de la médiathèque. 
 
En effet, cela constitue un élément de communication. Madame Barbier, maire adjointe, propose la création 
d’un groupe de travail restreint (élus, usagers, bénévoles) pour proposer un nom afin de dénommer la média-
thèque lors de la prochaine réunion de conseil municipal. Sont volontaires pour faire partie du groupe de travail : 
- Jean-François LELARGE 
- Edith BARBIER  
- Arnaud ANTOINE  
- Lydia JOUANNE 
Un débat s’instaure portant sur l’éclairage au sol pour valoriser le bâtiment, la pose de panneaux directionnels 
spécifiques pour désigner les bâtiments communaux, et l’enlèvement les panneaux directionnels devenus obso-
lètes. 
 
Le conseil municipal, à l’unanimité des membres : 
- Approuve la pose de signalétique pour identifier la médiathèque et le foyer culturel 
- Charge Mme le maire adjoint de créer un groupe de travail pour proposer un nom de médiathèque et donne 
son accord pour que Mesdames et Messieurs Jean-François LELARGE, Edith BARBIER, Lydia JOUANNE, Ar-
naud ANTOINE fassent partie du dit groupe de travail. 
Et pour engager toutes les démarches nécessaires à la dénomination d’un bâtiment auprès de personnalités ou 
ayants droits. 

 
15. Création Chemin rural dit du Cimetière de Montmureau : division parcellaire 

 
Monsieur le Maire informe le conseil municipal que suite aux travaux de la RD 821, la mise en impasse de la RD 
339/6 desservant Montmureau, il y a lieu de créer un chemin rural à usage premier des agriculteurs à partir 
de l’intersection de la RD 339/6, du chemin rural et de la future voie RD 821 en cours de réalisation. 
 
Monsieur le Maire donne la lecture de ce qu’est un chemin rural. 
L’article L161-1 du code rural définit les chemins ruraux comme des « chemins appartenant aux communes, 
affectés à l'usage du public, qui n'ont pas été classés comme voies communales ». Ces conditions doivent être 
cumulativement remplie. En outre, un chemin rural ne peut pas être situé en zone urbanisée et avoir l’aspect 
d’une rue. Le chemin rural appartient au domaine privé de la commune. Il est donc prescriptible et aliénable. 
Les litiges concernant les chemins ruraux sont tranchés par les tribunaux judiciaires. 
 
Il y a donc lieu de réaliser : 
 
- Un document d’arpentage et un bornage pour définir la partie privative et la partie privative ouverte au 
public création du chemin rural de la commune. 
 
Un débat s’instaure portant notamment sur la pose de barrières à chaque extrémité du terrain, la nécessité 
d’échanger avec le Département pour trouver une solution adaptée afin de limiter l’accès au chemin rural. 
 
Le conseil municipal prend acte. 

 
16. Travaux voirie rues de Beauce et des Courraz : information 

 
 



 
 

Monsieur le Maire informe l’assemblée municipale qu’une réunion a eu lieu le 26/06/18 avec les riverains des 
rues de Beauce et des Courraz avec un représentant de Chartres Métropole chargé de l’enfouissement des 
réseaux secs. 
 
La commune a réalisé un diagnostic des eaux pluviales. Le compte rendu de l’intervention est attendu fin de 
semaine. 
 
Les travaux débuteront le 3 septembre 2018. La ligne de bus sera modifiée pendant cette période. 
 
Monsieur le Maire rappelle que nous allons réaliser des travaux d’aménagement et de sécurité. Ceux-ci de-
vront être arrêtés prochainement et s’intégrer avec la réalisation du cœur de village. 
 
Le conseil prend acte. 
 
17. Travaux en cours : information 

-  Voie liaison RD 910/RD 127  

 

Les travaux avancent. La période de fermeture exacte de la RD 127 est prévue du 16/07/18 au 13/09/18. La 
subdivision du pays chartrain s’occupera de la mise en place de la déviation et de l’arrêté de circulation. 

Il y aura lieu de créer un cheminement doux pour desservir la zone commerciale. 

- Mairie salle du conseil municipal 

 

Les travaux avancent 

- Pose de menuiseries à compter du 4 juillet. La pose de volets intérieurs est prévue dans la petite salle 
(ancienne mairie). 

- Intervention pour pose coffret gaz avant fin juillet 

 

- Restructuration et extension du complexe sportif 

Les opérations de démolition sont terminées par le lot 2 gros œuvre 

La plateforme de chantier est terminée. L’implantation des pieux est en cours. La réalisation des pieux est 
prévue dès le 9 juillet. 

 

- Parking prairie 

L’enrobé a été réalisé. 

 
INTERCOMMUNALITE 

18. Programme pluriannuel enfouissement réseaux  

 
Monsieur le Maire donne lecture de la lettre du 10/04/18, Monsieur le Président de Chartres Métropole 
souhaite connaître les prévisions pour 2019 et les années suivantes pour établir une programmation 
pluriannuelle pour des travaux d’entretien, de renouvellement des réseaux d’eau, d’assainissement, d’éclairage 
public et d’enfouissement des réseaux secs. 
 



 
 

Monsieur le Maire rappelle les termes de la délibération du 04/07/2017 qui listait les travaux à réaliser en 
2016 – 2017 – 2018 : 

Années RUES 

2016 Rue des Pluviers (rond-point RD127/angle rue Pierre de Ronsard) 
Rue Jules Verne 

2017 Rue de Beauce (rond-point jusqu’au cimetière) 
Montmureau  

2017 Rue Jean de la Fontaine (partie) 

2018 Rue de Beauce (entre rond-point et rue Jean de la Fontaine)  
Rue des Terres Douces 
Rue des  Courraz 

 
Le conseil municipal, demande l’inscription des travaux suivants pour l’année 2019 et les années futures  
 

Années RUES 

2018 Rue de Beauce  
Rue des Courraz 

2019 Rue des Terres Douces 

2020 Rue de Beauce (vers Pluviers) et Montmureau 

2021 Hameau Lambert 

  

A l’unanimité des membres, le conseil municipal approuve la programmation pluri-annuelle pour des travaux 
d’entretien, de renouvellement des réseaux d’eau, d’assainissement, d’éclairage public et d’enfouissement des 
réseaux secs. 

 
CADRE DE VIE   

19. Plantations et haie bocagère : information 

 
 
Monsieur le Maire informe le conseil municipal qu’une ligne budgétaire de 48 000 € est inscrite au budget 2018. 
Elle est dédiée notamment à la plantation d’une haie bocagère dans la commune, notamment le long de chemin 
de Montmureau derrière le cimetière. Une largeur conséquente est préconisée pour limiter l’entretien et les 
nuisances sonores. 
Il y a lieu de poursuivre ces plantations afin de réaliser un cadre et un écrin de verdure dans le village. Est 
également prévue au niveau de la propriété Voisin RD 339.5 des plantations. L’impact de ces plantations devra 
limiter la visibilité pour limiter des accélérations et également profiler le futur jardin de l’association les jar-
diniers de Barjouville. 
Les commissions travaux et cadre de vie vont travailler sur ce projet. 
Le conseil municipal prend acte. 

 
20. Association « Les jardiniers de Barjouville »  

 
Monsieur le Maire informe l’assemblée municipale qu’une association de jardiniers vient d’être créée. 
 
Il reste à formaliser son appellation et les statuts pourront être déposés. 
La composition du bureau est énoncée. 
 
Monsieur le Maire précise qu’un élu de la commune représentera notre collectivité lors des conseils d’adminis-
tration. 
La surface du terrain est d’environ 8 000 m². Madame Barbier relève l’enseignement pédagogique vers les 
écoles. 



 
 

Qu’est-ce que cette association va apporter à notre commune ? Monsieur le maire précise qu’il s’agit de créer 
de l’animation et des événements sur la commune « autour du jardin ». 
 
Le conseil municipal prend acte. 

 
DIVERS 

21. Visite école maternelle Nicolas Vanier le 9 juillet 2018 Société Terral  

 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que le lundi 9 juillet 2018 aura lieu la visite de presse de l’école 

maternelle par la Société Terral accompagnée de journalistes professionnalisés dans le bâtiment (Moniteur, …) 

Le conseil municipal prend acte. 

 

22. Tour de France 

 
Monsieur le Maire informe l’assemblée municipale qu’il a assisté à une réunion à la préfecture relative au Tour 
de France. 
 
Monsieur le Maire va prendre un arrêté interdisant l’accès vers luisant sur la RD 127 à la hauteur du giratoire 
de la Zone de la Torche le vendredi 13 juillet de 13h00 à 18h00. 
 
Le conseil municipal prend acte. 

 
 

23. Congés conseil municipal 
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- Il est décidé de fermer durant la période estivale le parking au 9 rue de Beauce pour limiter les nuisances 

sonores et nocturnes. 

Barjouville,  le 12juillet 2018 

LE MAIRE 

J.F. LELARGE 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 NOMS PRENOMS QUALITE EMARGEMENTS 

1 LELARGE Jean-François Maire  

2 DELATOUCHE Benoit Maire adjoint  

3 BARBIER Edith Maire adjointe  

4 SUREAU Sylvain Maire adjoint  

5 DAVIAU Dominique Maire adjointe  

6 BRETON Christiane Conseillère déléguée  

7 BLANCHOUIN Gilles  Conseiller délégué  

8 DENEAU Robert Conseiller municipal  

9 CHARTIER Yvon Conseiller municipal  

10 BAUDRY  Michèle Conseillère municipale  

11 POMMERET Hubert Conseiller municipal  

12 JOURDAIN Corinne Conseillère municipale  

13 GERAY Patrick Conseiller municipal  

14 FINET Françoise Conseillère municipale  

15 JOUANNE  Lydia  Conseillère municipale  

16 CHEVALIER Bertrand Conseiller municipal  

17 NOUVIAN Corinne Conseillère municipale  

18 ANTOINE Arnaud Conseiller municipal  

 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
Récapitulatif des points inscrits à l’ordre du jour du Conseil Municipal du 05/07/2018 : 

 

N° d’ordre Projets de délibérations Certifié exécutoire 

compte tenu de la 

transmission en 

Préfecture le 

 AFFAIRES SCOLAIRES 
1. Règlements des services garderie, étude dirigée et restau-

ration scolaire : modification  
 

 

 2. Tarifs : modification 
 

 

 PERSONNEL COMMUNAL 
3. Création emploi permanent adjoint technique 32 h 

 

 

 4. Réorganisation services périscolaires : avis du centre de 
gestion  
 

 

 5. Recrutement poste responsable médiathèque : information 
 

 

 URBANISME 
6. Compte rendu annuel Opération « Les dix setiers 4ème 

tranche » : approbation  
 

 

 7. Aménagement terrain sportif Dix setiers IV 
 

 

 8. Cœur de village : choix de l’aménageur  
 

 

 9. Recours CAA : information 
 

 

 10. Acquisition terrain pour agrandissement cimetière Mont-
mureau : approbation  
 

 

 11. Division parcelle A 36 : information 
 

 

 FINANCES 
12. Indemnité gardiennage église : vote 

 

 

 13. Travaux subventions obtenues : information 
 

 

 TRAVAUX/VOIRIE 
14. Signalétique Médiathèque  

 

 

 15. Création Chemin rural dit du Cimetière de Montmureau : 
division parcellaire 
 

 

 16. Travaux voirie rues de Beauce et des Courraz : informa-
tion 
 

 

 17. Travaux en cours : information 
- Voie liaison RD 910/RD 127  
- Mairie salle du conseil municipal 

 



 
 

- Restructuration et extension du complexe sportif 
 

 INTERCOMMUNALITE 
18. Programme pluriannuel enfouissement réseaux  

 

 

 CADRE DE VIE   
19. Plantations et haie bocagère : information 

 

 

 20. Association « Les jardiniers de Barjouville »  
 

 

 DIVERS 
21. Visite école maternelle Nicolas Vanier le 9 juillet 2018 

Société Terral 

 

 
 


